



www.mg.co.id

Salah Paling Tajam di Liverpool

LIVERPOOL (IM) - Liverpool meraih poin penuh saat menjamu Brentford pada pekan ke-12 Liga Inggris 2023/2024 yang dihelat di Stadion Anfield, Minggu (12/11) malam WIB.

Tim tuan rumah memimpin 1-0 di paruh pertama via gol Mohamed Salah. Si Raja Mesir menambah golnya di babak kedua. Liverpool memastikan kemenangan 3-0 atas Brentford lewat gol Diogo Jota.

Buat Salah, sepaang golnya itu berarti ia sudah terlibat langsung dalam terciptanya 119 gol Liverpool dari 117 penampilan Premier League di Anfield. Ia membuat 87 gol dan 32 assist.

Opta mencatat, Salah adalah pemain pertama dalam sejarah Liverpool, yang mencetak gol di masing-masing enam laga kandang pertama dalam musim Liga Inggris. Salah kini sudah mengoleksi 12 gol dalam 17 penampilan di seluruh ajang musim ini. Di Premier League, torehannya adalah 10 gol dari 12 pertandingan.

Manajer Liverpool Jurgen Klopp mengakui lawan membuat timnya kerepotan di awal laga dan

beberapa kali mengancam lewat serangan cepat mengandalkan Bryan Mbeumo. Ia pun memuji respons para pemainnya terhadap kerumitan itu.

"Lebih dari 20 tahun lalu saat saya memulai karier (sebagai manajer), saya ingin menciptakan tim yang tak ingin dihadapi siapa pun dan kami menghadapi tim macam itu di laga ini. Benar-benar gila. Ada rangkaian saat mereka punya enam kornor beruntun, saya berpikir 'Ya Tuhan'. Tapi kami bertahan dengan penuh semangat. Gol-gol yang kami ciptakan juga fantastis. Gol top, performa top," kata Klopp kepada BBC.

Kemenangan ini membawa Liverpool naik ke posisi dua klasemen sementara Premier League dengan 27 poin. Brentford tertahan di urutan sembilan dengan 16 poin. ● vit

Manajer Liverpool Jurgen Klopp mengakui lawan membuat timnya kerepotan di awal laga dan

MOHAMED SALAH
Pemain Liverpool

Inter Raih Kemenangan Meyakinkan

MILAN (IM) - Inter Milan meraih kemenangan meyakinkan 2-0 atas Frosinone pada giornata ke-12 Liga Italia di Giuseppe Meazza, Senin (13/11) dinihari WIB.

Peluang didapat Inter pada menit kesebelas. Bola sontek Marcus Thuram dari jarak dekat masih belum menemui sasaran. Thuram kembali mengancam lima menit berselang. Kali ini bola sepakat kaki kanannya bisa ditepis keluar Stefano Turati. Lautaro Martinez nyaris mencetak gol pada menit ke-19. Bola tembakan first-time darinya diblok keluar Turati dan hanya berbuah sekap pojok.

Inter memecah kebuntuan pada menit ke-42. Federico Dimarco mencatatkan namanya di papan skor. Ia mencetak gol spektakuler lewat bola tembakan jarak jauh di dekat garis tengah lapangan. Bola melambung melewati jangkauan Turati dan masuk ke gawang, sekaligus membawa

Dua menit babak kedua berjalan, Inter mendapat hadiah titik putih. Thuram dijatuhkan bek Frosinone, Ilario

Monterisi, di kotak terlarang. Hakan Calhanoglu maju sebagai eksekutor Inter dan sukses menjebol gawang Frosinone dan sepankan 12 pas.

Khusus untuk Dimarco, ia merayakan gol spektakulernya, seakan tak percaya upayanya berhasil. Dimarco memang awalnya tidak berniat untuk melakukannya karena ingin mengoper ke Denzel Dumfries di sisi kanan.

"Awalnya saya melihat Denzel di sisi kanan, tapi melihat kiper sepertinya maju, maka saya memutuskan langsung menendangnya. Syukurlah gol, jika tidak mungkin saya akan dicemooh seisi stadion. Ini mungkin salah satu gol terbaik saya. Saya tidak memulai laga dengan baik dan membuat beberapa kesalahan, tapi yang penting adalah kami mendapat tiga poin dan tetap di puncak," ujar Dimarco kepada DAZN. ● vit

Manajer Liverpool Jurgen Klopp mengakui lawan membuat timnya kerepotan di awal laga dan

Manajer Liverpool Jurgen Klopp mengakui lawan membuat timnya kerepotan di awal laga dan

FEDERICO DIMARCO
Pemain Inter Milan



Penalti Cole Palmer (tengah) membuat laga Chelsea kontra Manchester City berakhir imbang 4-4.

Imbangi City, Chelsea di Jalur yang Benar

"Ini modal bagus untuk memasuki jeda internasional. Kami bermain dengan berani. Reaksi para pemain ini menakjubkan," kata Mauricio Pochettino.

LONDON (IM) - Tidak ada pemenang dari laga antara Chelsea kontra Manchester City. Dalam duel seru di Stamford Bridge, Minggu (12/11) malam WIB itu, Chelsea tiga kali tertinggal sebelum mengimbangi Man City dengan skor akhir 4-4.

The Citizens unggul lebih dulu berkat gol penalti Erling Haaland. Dua gol balasan diceploskan Thiago Silva dan Raheem Sterling sehingga tuan rumah berbalik memimpin. Namun, gol Manuel Akanji menyeimbangkan permainan di paruh babak.

Haaland mengijutkan tim tuan rumah usai mencetak gol di menit kedua babak kedua. Nicolas Jackson mencetak gol balasan Chelsea, sebelum Rodri mengembalikan Man City di depan. Cole Palmer menjadi penyelamat Si Biru usai mengonversi hadiah penalti di injury time.

Manajer Chelsea Mauricio Pochettino puas dengan penampilan timnya. "Inilah sebabnya kita selalu bilang Premier League adalah yang terbaik di dunia. Kami ingin melakukan sesuatu yang spesial di sini dan beginilah kami harus bermain. Kami mencetak empat gol melawan tim terbaik di dunia," ungkap Pochettino dikutip BBC.

Ia menyebutkan, cara main dan mentalitas The Blues sudah di jalur yang tepat dan perlu dipertahankan. "Ini modal bagus untuk memasuki jeda internasional. Pendekatan permainannya bagus, kami bermain dengan berani. Itulah ide sepakbolanya. Saya sangat bangga dan senang. Para pemain tidak pernah menyerah. Reaksi para pemain ini menakjubkan," kata manajer asal Argentina ini.

Ada kejadian menarik tepat setelah wasit Anthony Taylor

menyap pluit panjang. Pochettino memasuki lapangan dan berusaha mengkonfrontasi Taylor dan hakim garis.

Pochettino geram karena Taylor mengakhiri laga ketika Chelsea berusaha membangun serangan balik. Ia bahkan sampai tidak menyalami manajer Manchester City, Pep Guardiola, lantaran keburu memasuki lapangan.

Pochettino mengaku salah karena bertindak emosional kepada Taylor hingga harus melewatkan momen bersalaman dengan Guardiola. Dia meminta maaf atas hal tersebut. "Saya perlu meminta maaf kepada Anthony (Taylor), dan wasit serta ofisial keempat, karena saat ini saya merasa mungkin Raheem bisa lolos dan mencetak gol kelima dan itulah momen saya emosi kepada Anthony sesuai laga dan berkata 'Apa-apaan ini... Saya juga ingin meminta maaf kepada Pep Guardiola karena saat itu saya tidak menyalaminya,'" kata Pochettino dilansir dari Football London.

Sementara Pep Guardiola menilai hasil tersebut pantas didapat kedua tim. "Ini bisa

saja lebih baik, tapi bisa juga lebih buruk. Sebuah iklan yang bagus untuk Premier League. Itu adalah pertandingan yang ketat. Mereka memulai dengan lebih baik, bermain di kandang sendiri. Mereka membangun sesuatu yang baru dengan banyak pemain anyar. Sekarang ini adalah hasil yang adil. Kedua tim bermain untuk menang," kata Guardiola dilansir dari Manchester Evening News.

Masing-masing tim sama-sama bermain ngotot dan menyerang. Chelsea tercatat melepaskan 17 shots (9 on target) dan 45 persen penguasaan bola. Man City mencatatkan 15 tembakan percobaan (10 on target) dan unggul dalam possession ball (55 persen).

"Mungkin hasilnya tidak bagus tapi mereka bermain sangat baik dalam hal kualitas. Kami punya momen, mereka punya momen. Kami punya momen di kedudukan 2-3, kami melakukan transisi untuk tidak menuntaskan permainan karena banyak hal bisa terjadi. Namun setelah kedudukan 2-3 defleksi pada kedudukan 4-3 kami beruntung dan setelah itu

kami membuat keputusan yang tidak sempurna. Itulah yang terjadi. Mereka mendorong Anda ke level lain untuk mengambil keputusan yang tidak mudah diselesaikan," kata Pep.

Dilansir dari ESPN, ada dua rekor tercipta di laga tersebut. Pertama dari kubu Chelsea, ada rekor yang diraih Thiago Silva sebagai pemain tertua The Blues yang bikin gol di Liga Inggris

Silva mencetak gol lewat tendangan sudut. Silva tercatat di usia 39 tahun dan 51 hari. Itu menjadikannya pemain tertua keempat yang bisa bikin gol di Liga Inggris setelah Ryan Giggs (39 tahun dan 85 hari), Dean Windass (39 tahun dan 231 hari), serta Teddy Sheringham (40 tahun dan 264 hari).

Bagi Guardiola, ada rekor tersendiri. Setelah 882 pertandingan sepanjang kariernya melatih, pertama kalinya timnya Guardiola bikin gol empat kali dan kebobolan empat kali di satu laga.

Tambahan satu angka tidak mengubah posisi Manchester City di puncak klasemen Liga Inggris dengan 28 poin. Chelsea naik ke urutan sepuluh dengan 16 poin. ● vit

Penampilan Barca Belum Memuaskan

BARCELONA (IM) - Barcelona bangkit dari ketertinggalan untuk menang 2-1 atas Alaves dalam lanjutan Liga Spanyol yang berlangsung di Estadi Olimpic Lluis Companys, Minggu (12/11) malam WIB.

Los Blauguardes langsung membungkam publik tuan rumah setelah Samuel Omorodion membuka skor hanya setelah 18 detik. Barcelona berhasil bangkit di paruh kedua. Penyerang veteran Robert Lewandowski tampil sebagai pahlawan Los Cules karena mencetak dua gol balasan untuk memastikan kemenangan (53 dan 78).

Meski menang, penampilan Barca tidak cukup memuaskan. Sebagian supporter dilaporkan sempat mencemooh Lewandowski dan kolega di tengah pertandingan. Sementara itu Barca belakangan ini gencar dikritik karena tampil buruk sejak kekalahan di El Clasico.

Pelatih Barcelona Xavi menyebut, kritik dari media

berdampak negatif untuk pemain-pemain mudanya. "Tidak diragukan lagi apa yang ada di media memengaruhi bagaimana tim bermain. (Media) menciptakan situasi dan skenario bahwa, bagi saya, itu tidak nyata. Dan itu memengaruhi, sudah pasti, tim. Hal itu pernah terjadi kepada saya saat masih bermain, dan itu sedang terjadi pada para pemain saya," kata Xavi di ESPN.

Lewandowski disorot karena perlakuannya terhadap Lamine Yamal. Peristiwa itu terjadi saat pertandingan sudah melewati 70 menit dalam kedudukan 1-1. Lewandowski tertangkap kamera televisi marah-marah dan mengabaikan pemain muda Barca, Lamine Yamal.

Respons mantan bomber Bayern Munich itu diyakini karena Yamal salah mengambil keputusan sehingga peluang mencetak gol sirna.

Bagaimanapun, setidaknya Lewandowski mengakhiri pertandingan dengan senyum lebar. "Robert itu selalu ada. Dia membuat perbedaan lagi. Dengan gol yang hebat itu dan gol penalti yang memberi kami tiga poin," kata Xavi memuji Lewandowski. ● vdp

ROBERT LEWANDOWSKI
Pemain Barcelona

Atletico Perlihatkan Performa Oke

MADRID (IM) - Atletico Madrid meraup angka penuh usai mengalahkan Villarreal 3-1 pada lanjutan Liga Spanyol di Stadion Civitas Metropolitano, Senin (13/11) dinihari WIB. Performa oke diperlihatkan Atletico di laga ini.

Tim Kapal Selam Kuning unggul lebih dulu lewat Gerard Moreno, lalu diborong tiga gol Atletico melalui Axel Witsel, Antoine Griezmann dan pemain pengganti Samuel Lino.

Kemenangan ini terus menempatkan Atletico di papan atas klasemen. Los Colchoneros mengahuni peringkat empat dengan perolehan 28 poin dari 12 laga, terpaat dua poin dari Barcelona (3) dan empat poin dari Real Madrid (2) dengan satu laga di tangan.

Sementara itu Villarreal bergeming di posisi 14. Villarreal baru mengumpulkan 12 poin dari 13 pertandingan, cuma berjarak lima poin saja dari Celta Vigo

di zona degradasi.

Walau menang, Atletico sempat kesulitan menghadapi tim tamu. Pelatih Atletico Diego Simeone memang sudah mewanti-wanti kepada anak buahnya untuk mewaspadai Villarreal. "Sebelum laga ini saya sudah mengingatkan para pemain untuk mewaspadai Villarreal. Mereka tim yang sulit dikalahkan. Maka, saya senang bisa meraih angka penuh," kata Simeone di situs klub.

Axel Witsel juga ikut senang dengan performa seluruh pemain. "Seluruh pemain tampil disiplin. Apalagi setelah tertinggal, kami berjuang keras untuk menang. Performa seperti ini harus kami terus pertahankan," kata Witsel di situs klub. ● vdp

Manajer Atletico Madrid

AXEL WITSEL
Pemain Atletico Madrid

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

GRC board®
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com